



Destaca 'Alito' trayectoria de Cárdenas

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, defendió la trayectoria de Cuauhtémoc Cárdenas, al alabar que haya dejado al tricolor por falta de democracia y haya sido pieza clave en la apertura política que dio paso a la pluralidad y la participación ciudadana.

Recordó que, tras haber militado por 25 años en el PRI, el ingeniero Cárdenas conformó la llamada "Corriente Democrática", junto a Ifigenia Martínez y Porfirio Muñoz Ledo.

"Pugnó por nuevos y más amplios cauces de participación política, resultando en una de las escisiones más graves que haya conocido el tricolor en su historia.

"Los rumbos que habría de tomar ese grupo de insignes mexicanos desembocarían en el engrandecimiento de la democracia en México, pues su oposición por la vía institucional permitiría que la pluralidad fuera paulatinamente incorporándose en los cargos de decisión", subrayó.

Sin citar las críticas del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra Cárdenas, al considerarlo "adversario", por haber participado en el Colectivo por México, que presentó el documento "Punto de Partida", Moreno dijo que nadie puede estar contra el también ex jefe de Gobierno.

"Figura clave en la transformación democrática de México, Cuauhtémoc Cárdenas no puede ser adversario de nadie, más que de aquel

que vaya en contra de la propia democracia", advirtió.

El priista afirmó que el hijo del ex Presidente Lázaro Cárdenas se ha caracterizado por su coherencia y verticalidad.

"Fiel a sus ideales y principios, Cuauhtémoc Cárdenas ha tenido el valor y la visión de saber llegar y de saber irse cuando siente que su presencia o su ausencia pueden contribuir al desarrollo de México", opinó.

Mencionó que al ser elegido como el primer Jefe de Gobierno capitalino en 1997, fue un parteaguas en la vida política del País.

Lo describió como un hombre serio, y aseguró que el ha contribuido de forma permanente, discreta y austera al desarrollo del País.